



Photo: DR

NATIONAL-FOOT: LE RETOUR DES VIEUX DÉMONS ?

APRÈS une interruption d'un mois du fait du Mondial de la FIFA « Qatar-2022 », la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) a programmé pour le 27 décembre la reprise du National-Foot dans sa 5^e levée. Malheureusement il n'y aura pas de championnat demain mardi. Ainsi en a décidé l'Association des clubs professionnels de football (ACPF). Et pour cause : « (...) Nous sommes au regret de vous annoncer que les clubs ne prendront pas part à la 5^e journée du championnat, prévue pour cette semaine à cause du désagrément causé au niveau des salaires des joueurs qui, pour certains, n'ont pas encore perçu la totalité des arriérés de la saison écoulée tandis que la nouvelle saison a débuté », écrit le président de l'ACPF, Landry Nkeyi au président de la Linafp Brice Mbika Ndjambou. Ainsi, comme les saisons antérieures, faute d'argent, les clubs jettent l'éponge. Une situation déplorable qui plonge, une fois encore, le National-Foot dans l'incertitude.

Page 2



Photo: DR/L'Union

PREMIER SOCCER LEAGUE
JEAN-NOËL AMONOME QUITTE AMAZULU

Page 3



Photo: BOUKARY/L'Union

FÉGAFOOT

ÇA BOUGE !

Page 3